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Foi aberta a sessão pelo Dr.Hélio Rubens  Machado presidente da SBNPed  que solicitou ao 
Dr.Geraldo Furtado  secretário da sociedade,que fizesse a apresentação da ata da assembléia 
anterior. O Dr. Geraldo Furtado propôs que fosse dispensada a leitura da ata ao mesmo tempo 
em que a colocava a disposição dos presentes para que procedessem a leitura se assim o 
desejassem como vinha sendo feito nas demais assembléias da SBNPed. Tal proposição foi 
colocada em votação sendo aprovada pelos presentes. 

Em seguida o Dr. Hélio Machado passou a apresentar o relatório da diretoria na gestão que se 
encerrava nessa ocasião, no período de 2007-2009. Destacou entre as metas da gestão, a 
inserção internacional dos membros da SBNPed , políticas de prevenção dos defeitos de 
fechamento do tubo neural, efetiva participação na SBN em especial no treinamento em 
neurocirurgia pediátrica , maior participação na organização dos eventos da SBN, cooperação 
com a SBN para criação e manutenção dos sérvios de neurocirurgia pediátrica,  comunicação e 
divulgação científica.Destacou nossa participação na organização dos cursos realizados na 
America Latina, participação na comissão científica da ISPN nas reuniões em Liverpool   na 
África do Sul e em Los Angeles. Registrou a presença de treze neurocirurgiões brasileiros em 
Liverpool e inclusive o recebimento do Premio Raymond pelo Dr. Sergio Carvalheiro. Destacou 
ainda a nossa participação na reunião da Sociedade Européia em Montreux onde foram 
apresentados 34 trabalhos brasileiros em um total de 130 em toda a conferencia.  Destacou 
ainda a participação da comissão científica na elaboração dos vários eventos ligados a 
neurocirurgia pediátrica .Destacou a elaboração do livro Neurocirurgia pediátrica com a 
participação da maioria dos neurocirurgiões pediátricos brasileiros.Citando a SBN e suas áreas 
de atuação, mostrou  que a SBNPed possui basicamente as mesmas áreas existindo uma 
convergência de atuações que deveria ser usada em beneficio da SBNPed participando 
ativamente da SBN em seus boletins, utilizando a vídeo conferencia.Afirmou que há 
necessidade que a SBNPed atue no programa de residência médica e nos demais programas da 
SBN.Destacou a necessidade de trabalhar em associação com a SBN e não pensar em 
separação e formação de sociedade independente o que seria prejudicial à SBNPed. Propôs a 
formação de um colegiado composto por todos os ex presidentes da SBNPed e organizadores 
dos cursos “Latin America” com a finalidade específica de executar as decisões dessa 
assembléia como a de executar os diversos projetos tipo ácido fólico, residência médica entre 
outros se reunindo os membros desse colegiado com maior freqüência entre os congressos. 
Após a sua apresentação o Dr. Hélio  passou a palavra aos membros das comissões que não 
tiveram outras considerações. O Dr. Aloysio Costa Val parabenizou o Dr.Hélio por sua 



gestão.Passada a palavra ao secretário que abriu o item de assuntos gerais facultando a  
palavra a todos os membros da assembléia. 

O Dr.José Francisco Salomão mais uma vez parabenizou o Dr. Hélio Machado pela sua gestão. 
Disse ser favorável à criação do colegiado proposto pelo Dr.Hélio entretanto lembrou que por 
força de estatuto deveria ser  deliberado se o referido colegiado iria substituir o conselho 
deliberativo o que implicaria em reforma dos estatutos e que essa reforma estatutária teria 
que ser aprovada na próxima reunião ordinária , no próximo Congresso da SBNPed.Sugeriu 
então que  se formasse uma comissão para reforma estatutária que contemplasse a possível 
formação do colegiado. 

O Dr. Artur da Cunha pediu a palavra e disse concordar integralmente com o Dr.José Francisco 
Salomão. Em seguida continuou sua participação afirmando da necessidade da SBNPed ter 
firmada a sua pessoa jurídica inclusive com inscrição no CNPJ fazendo uma explanação de 
motivos. A seguir o mesmo orador ressaltou a necessidade de definição dos critérios  para 
admissão  à SBNPed como uma maneira de se firmar a SBNPed como uma sociedade o que 
segundo o mesmo não fora conseguido até o momento. 

O Dr. Hélio Machado encaminhou  a  discussão as duas considerações apresentadas. 

Vários membros da platéia fizeram suas considerações acerca do assunto, sobretudo da 
necessidade de obter-se um CNPJ e a formação de uma pessoa jurídica para a SBNPed 
discorrendo sobre os benefícios e dificuldades dessas medidas. Ficando assim definida a 
formação de uma comissão com quatro membros para rever os estatutos  com a finalidade de 
contemplar  a formação da pessoa jurídica da SBNPed  e a formação com regras claras de 
funcionamento do colegiado ou conselho futuro, reforma estatutária essa a ser aprovada no 
próximo Congresso da SBNPed.Foram definidos como membros dessa comissão os Drs.José 
Francisco Salomão, Hamilton Matushita, Jorge Bizzi e Ricardo Oliveira. 

Em seguida o Dr. Ricardo Oliveira fez uso da palavra como membro da comissão científica, 
discorrendo sobre a necessidade de padronização dos futuros eventos da SBNPed 
apresentando regras a serem discutidas pelos presentes  contemplando a formatação dos 
congressos no que diz respeito aos trabalhos a serem apresentados, formas de seleção , 
escolha do local , sugestão de convidados entre outros itens.Fizeram apartes os Drs.Hamilton 
Matushita e Jorge Bizzi argumentando de modo contrário ao projeto apresentado.O 
Dr.Salomão sugeriu que algumas dessas modificações e formatações apresentadas pelo Dr. 
Ricardo Oliveira fossem contempladas na reforma dos estatutos ao que o Dr.Hélio Machado 
sugeriu que a apresentação do Dr.Ricardo Oliveira fosse retirada da pauta e discutida 
oportunamente. 

Dando prosseguimento  à pauta da reunião  foi iniciado o processo de  votação para eleição do 
presidente para o biênio 2011-2013 e eleição para escolha da sede do próximo congresso. Foi 
solicitada pelo presidente da sessão a apresentação de candidaturas à presidência da SBNPed 
ao que o Dr.Benicio  Lima apresentou o Dr. José  Aloysio Costa Val. Na ausência de outras 
candidaturas o candidato proposto foi eleito por aclamação. Passou-se em seguida a 
apresentação das candidaturas para a sede do próximo congresso.O Dr. Antonio Bellas fez a 



apresentação do Rio de Janeiro como candidata. Na ausência de outras candidaturas a cidade 
do Rio de Janeiro foi eleita por aclamação. 

Ato seguinte foi dado à posse do novo Presidente da SBNPed, Dr.Geraldo José Furtado que 
agradeceu a confiança depositada pelos demais membros da sociedade e em especial aos 
primeiros presidentes da SBNPed e nomeou o Dr.José Aloysio como secretário de sua gestão 
sendo decidida pela permanência da mesma comissão científica. 

Nada mais havendo a discutir transcrevi essa ata que se encontra ainda disponível em mídia 
sonora. 

Gramado, 19 de junho de 2009 

 

Geraldo José Furtado 

Secretário da SBNPed. 

 

 

 

 


